

Destacan apoyo de Cuba a Jamaica en la lucha contra la Covid-19



Brigada médica cubana en Jamaica. Foto: Archivo/RHC.

Por: María Josefina Arce

La ayuda de Cuba a otras naciones en el enfrentamiento a la COVID 19 sigue despertando respeto y admiración. Los medios de comunicación se han hecho eco de la labor solidaria de los profesionales cubanos de la salud y de la acogida que han tenido en diversas partes del mundo.

Ese es el caso de la vecina Jamaica, donde la televisión dedicó un espacio a resaltar el trabajo que allí realizan los cooperantes de la Mayor de las Antillas, a través de la entrevista a una enfermera cubana.

Ya en febrero pasado el diario The Observer publicó dos artículos en los que destacó la importante contribución del archipiélago al esfuerzo de Jamaica por evitar contagios y la propagación de la dolencia, subrayó los resultados del sistema sanitario cubano y los notables avances de la biotecnología en materia de investigación y producción de vacunas contra la COVID 19.

Actualmente unos 500 médicos, enfermeras y personal técnico prestan su asistencia en el país caribeño, adonde arribaron en varios grupos a lo largo del pasado año para reforzar la lucha contra la enfermedad

causada por el nuevo coronavirus.

Estos especialistas se sumaron a los colaboradores que ya se encontraban en territorio jamaicano, lo que ha permitido que hoy estén presentes en las cuatro regiones y 14 parroquias en las que se organiza el sistema de salud de esa isla.

Los cooperantes lograron salvar el pasado año más de ocho MIL vidas, ofrecieron aproximadamente 456 MIL consultas y practicaron casi 460 MIL procedimientos de enfermería.

Más del 60 por ciento de las pruebas de diagnóstico, PCR, practicadas fueron realizadas por los profesionales del archipiélago cubano.

El doctor Christopher Tufton, ministro de Salud y Bienestar de Jamaica, calificó de verdaderos héroes a los médicos jamaicanos y cubanos que han unido sus fuerzas para enfrentar a la pandemia.

Desde 1976 Cuba y Jamaica mantienen una activa colaboración en materia de salud, a pedido de Kingston. Hasta allí ha llegado también la Misión Milagro, una iniciativa cubano-venezolana que rebasó las fronteras de las dos naciones y se extendió por América Latina y el Caribe.

Más de 16 mil operaciones se han realizado en el marco de ese programa de rehabilitación oftalmológica dirigido a los sectores más humildes.

El pueblo y gobierno de Jamaica tienen en alta estima la ayuda que durante décadas han recibido de Cuba, país que también considera invaluable el apoyo de su hermana caribeña en su lucha por el fin del bloqueo norteamericano y su determinación de construir una sociedad más próspera y sostenible.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/251336-destacan-apoyo-de-cuba-a-jamaica-en-la-lucha-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba